

# **FORKOPIMDA**

## **Pemko Payakumbuh Terima Kunjungan Kuliah Lapangan Praja Muda Angkatan XXXIV IPDN**

**Linda Sari - [PAYAKUMBUH.FORKOPIMDA.COM](http://PAYAKUMBUH.FORKOPIMDA.COM)**

Oct 15, 2024 - 21:20



*Pemko Payakumbuh Terima Kunjungan Kuliah Lapangan Praja Muda Angkatan XXXIV IPDN*

Payakumbuh—Pemerintah Kota (Pemko) Payakumbuh terima kunjungan kuliah lapangan praja muda angkatan XXXIV Institut Pemerintahan Dalam Negeri kampus Sumatera Barat prodi Teknologi Rekayasa Informasi Pemerintahan di

Aula Ngalau Lt.3 Balai Kota Payakumbuh, Selasa (15/10/2024).

Kuliah lapangan yang diikuti oleh 55 praja muda angkatan XXXIV itu bertujuan untuk memahami bagaimana pelayanan pada masyarakat berbasis satu pintu dan digitalisasi di Kota Payakumbuh.

"Selamat datang kepada anak-anak kami, calon sarjana terapan pemerintahan yang diharapkan nanti mempunyai kemampuan dalam teknologi rekayasa pemerintahan," ujar Penjabat (Pj) Wali Kota Payakumbuh Suprayitno dalam sambutannya.

Ia berharap, kuliah lapangan ini dapat menambah wawasan dan kecakapan anak-anak praja dalam urusan pemerintahan umum, kepemimpinan, sosial dan pemerintahan yang berwawasan global.

"Bahkan, nantinya juga mampu menyusun arsitektur dan blue print sistem pemerintahan berbasis elektronik atau SPBE," tambahnya.

Dikatakan Suprayitno, Kota Payakumbuh termasuk pemerintah daerah yang konsen dalam hal menciptakan tata kelola pemerintahan berbasis digital untuk meningkatkan kepuasan publik terhadap layanan pemerintah daerah.

"Keseriusan tersebut membawa Payakumbuh senantiasa diganjar penghargaan oleh pemerintah. Teranyar, Payakumbuh berhasil meraih penghargaan Penyelenggara Inovasi Pelayanan Publim Terbaik Nasional 2024 pada ajang Gebyar Pelayanan Prima oleh Kementerian PANRB," bebernya.

Hal tersebut mengantarkan kota Payakumbuh berhasil masuk dalam 14 instansi terbaik dari 308 instansi yang berpartisipasi se-Indonesia.

Ini membuktikan bahwa inovasi dan komitmen dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat selalu menjadi prioritas Pemko. Terlebih, Payakumbuh telah memiliki Mall Pelayanan Publik yang representatif di Lantai 1 Balai Kota Payakumbuh.

"Saat ini MPP Kota Payakumbuh juga tengah dipersiapkan untuk menyelenggarakan MPP digital. Silakan ananda praja untuk berkunjung ke MPP di lantai 1 Balai Kota Payakumbuh setelah acara pembukaan nanti," tutupnya seraya membuka secara resmi kuliah lapangan tersebut.

Selaras, Direktur IPDN kampus Sumatera Barat diwakili Fungsional Dosen Wenty Zahрати menghaturkan ucapan terima kasihnya kepada Pemko Payakumbuh yang telah menyambut baik kedatangannya dan rombongan.

"Terima kasih, kegiatan ini merupakan kesempatan emas bagi IPDN dan Pemko Payakumbuh untuk berkolaborasi dan bersinergi," katanya.

Acara dilanjutkan dengan penyampaian materi oleh Kepala Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu Kota Payakumbuh Meizon Satria dan Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika Kota Payakumbuh Junaidi selaku narasumber. (\*\*).